Un congreso aborda la educación infantil en la sociedad del conocimiento

MÁLAGA. Unas 400 personas par-ticiparán en la sexta edición del Con-greso Mundial de Educación Infan-til y Formación de Educadores que se celebra en la Facultad de Ciencias de la Educación los días 28 al 30 del mes de octubre. Con el título 'La educación infantil en la sociedad del

conocimiento', está organizado por el grupo de investigación Educación Infantil y Formación de Educadores de las universidades de Andalucía. Se trata de abordar las nuevas tendencias de esta etapa educativa y la repercusión que tiene entre los más pequeños los avances tecnológicos. Esther Gallardo, maestra de

Infantil y miembro del comité or-ganizador, señala que la escolariza-ción de 0 a3 años «es una demanda social» por la necesidad de conciliar la vida familiar y laboral, pero que también la escolarización tiene efec-tos positivos en estos niños por cuan-to aprenden a socializarse a edades tempranas. tempranas.

Rocío Pascual, asesora en el Cento de Profesores, apela a la necesaa coordinación entre las distintas
tapas, de manera que ha ya una
tapas, de manera que ha ya una
continuidad y tránsito en el desatollo integral de los niños y niñas».

Taponencia inaugural estará a
tapo ROCIO FASCUAI, ASESOTA EN EL CEITO DE POSESORES, APELA LA INACESTRIA COORDINATION DE LA CONTRIBUTACIÓN DE LA CONTR Por esto el congreso está también baiserto a maestros y maestras de Primaria. La profesora de Didáctica y Organización Escolar, Dolores Madrid, también en el comité organizador, estima que nos encontramos en una etapa de «cambio metodo-lógico radical, el profesorado se involucra y se implica, se forma y busca estrategias y aprende a trabajar

1 de 1 23/09/2016 10:38